

盛況です町農業祭

早朝から大勢の人で賑わう

生産者と消費者の相互理解を深める場として、毎年、好評を博している町農業祭が、11月23日文化会館を主会場として開かれました。

安くて新鮮な野菜・肉の販売、つきたてのモチや梅の苗木の無料配付、うめ・ぶどう酒の試飲、手づくりみそ・手打ちそばの実演、また、飛び入りOKのカラオケ大会など、盛沢山の催し物が次々に繰り広げられ、早朝から家族連れを始め、大勢の人たちで賑わいを見せ、穏やかな秋の日差しの下で、買い物に見学に、みなさんは楽しい一日を過しました。

また、会場には募金箱が設けられ、寄せられた善意の一萬二千七百三十円が、農業振興会から歳末たすけあい運動に寄付されました。

生産者と消費者の相互理解を深める場として、毎年、好評を博している町農業祭が、11月23日文化会館を主会場として開かれました。

生産者と消費者の相互理解を深める場として、毎年、好評を博している町農業祭が、11月23日文化会館を主会場として開かれました。



この日、長年にわたって
町農業の発展に貢献された
次の方々が表彰されました。
(敬称略)

農業賞
秋葉 信夫（西）
佐久間なつ（木戸台）
印東 嶽（鳥喰上）
農業功労賞

